

Da wir unseren aktuellen Trainingsanzug schon lange besitzen und dieser merklich unter dem Training der letzten Jahre gelitten hat, wurden die Rufe nach einem neuen im Laufe der letzten Saison immer lauter. Deshalb wurde bei der letzten Vorstandssitzung beschlossen, dass ein solcher nach Möglichkeit noch in diesem Jahr besorgt und verteilt wird.

Beim Turnier in Hetzendorf wurde uns durch Zufall das Angebot einer ganzen Trainingsgarnitur, bestehend aus einem Trainingsanzug, einem Präsentationsanzug, einer Winterjacke, einer Regenjacke, einer Sporttasche, einem kurzen Leiberl mit Hose, einer Haube und einem Paar Stutzen unterbreitet. Da diese Garnitur von der Qualität und vom Preis-Leistungs-Verhältnis her sehr ansprechbar schien, wurde diese Idee beim Training diskutiert. Obwohl aufgrund des Umfangs der Selbstbehalt etwas höher ausfiel, waren alle dafür, dass wir dieses Set nehmen.

Paul Freigassner nahm dann alles Weitere in die Hand und so war es dann im August soweit, dass ein Vertreter der Marke LEGEA nach dem Training mit den Sachen vorbeikam damit diese probiert und gleich in den Richtigen Größen bestellt werden konnten. Jetzt mussten nur noch Sponsoren gefunden werden. Es erklärten sich das Busunternehmen Freigassner, das Gasthaus Annawirt, die Firma Kopp Stuckateur- und Trockenbaumeister und die Firma Baumgartner Zimmerei- und Holzbau GmbH bereit, einen Teil der Kosten zu übernehmen. Weiters wurde auch durch die Gemeinde St. Anna ein namhafter Geldbetrag gesponsert.

1-2 Monate später waren die Sets geliefert, bedruckt und fertig zum Austeilen. Dies erfolgte im Rahmen unserer Jahresabschlussfeier am 24.10.2009. Wie jedes Jahr wurden wir zu diesem Anlass von der Familie Annawirt zum Essen eingeladen. Und wie eigentlich jedes Jahr war das Essen, es gab die „Annawirt Hausplatte“, auch heuer wieder exzellent. An dieser Stelle gilt ein ganz besonderer Dank der Wirtin, Frau Siegrid Leitner, die für diese Einladung und für das Essen verantwortlich ist.

Noch bevor es zum Gaumenschmaus kam wurde über die letzte Saison bilanziert und es kann alles in allem gesagt werden, dass diese durchaus erfolgreich verlaufen ist. Zwar konnte der Zirbenlandcup zum ersten Mal nicht gewonnen werden und auch die Gesamtbilanz fällt eher negativ aus, aber als großer Pluspunkt konnte heuer zum ersten Mal seit langem das eigene Turnier, welches heuer auch zum ersten Mal in St. Anna gespielt wurde, gewonnen werden. Es stand zwar aufgrund des starken Regens am Rande der Absage, aber als dann doch noch gespielt werden konnte, wurde es ein voller Erfolg. Und aufgrund der vielen positiven Rückmeldungen werden wir uns bemühen, auch im nächsten Jahr wieder in unserem „Alpenstadion“ zu spielen.

Als dann Saisonbilanz und Essen abgeschlossen waren, wurde noch bis spät in die Nacht hinein zusammengesessen, gefeiert und gelacht. Die offizielle Übergabe der neuen Trainingsgarnituren erfolgte dann vor dem letzten Spiel der Saison am 26. Oktober. Gegner waren im Rahmen des Zirbenlandcups die Senioren Obdach. Wahrscheinlich sind wir durch die neue Einkleidung zu übermotiviert in diese Partie gegangen, denn das Match ging mit 3:0 verloren, was aber die Freude über die neue Einkleidung nur minimalst trübte.

Am Ende gilt noch ein ganz besonderer Dank jenen, die es möglich gemacht haben, dass wir mit einer Top-Adjustierung in die nächste Saison gehen können: Als erstem Paul Freigassner, der alles in die Wege geleitet hat und dann natürlich den Sponsoren: dem Busunternehmen Freigassner, dem Gasthaus Annawirt, der Firma Kopp Stuckateur- und Trockenbaumeister und der Firma Baumgartner Zimmerei- und Holzbau GmbH, sowie der Gemeinde St. Anna am Lavantegg. Und zum Schluss möchte ich mich im Namen der Spieler natürlich auch noch beim Vorstand des SV St. Anna bedanken, dass es überhaupt genehmigt wurde, diese Trainingsgarnituren zu bekommen.

Vielen Dank an alle!

Jetzt geht es einmal in die verdiente Winterpause. Wer Zeit und Lust hat kann ab jetzt immer sonntags um 18 Uhr zum Hallentraining im Turnsaal der HS Obdach kommen.

Einige Fotos vom Saisonabschluss und von der Übergabe findet ihr in der Galerie.